

30 años ha

Semana del 7 al 13 de
Abril de 1.929

❖ El martes, día 9, tuvo lugar el concierto organizado por la Asociación de Música de nuestra ciudad, con la cooperación del Coro Smetana de Praga; el Salón Novedades presentaba un brillante aspecto; de diferentes pueblos de la comarca, acudieron los amantes de la buena música, para gozar de una velada inolvidable. El Smetana de Praga, es una de las agrupaciones corales más completas. El programa, compuesto de canciones, populares y clásicas, arrebató al público, que no cesó de ovacionar a los intérpretes y a su director, el maestro Fr. Spilka. Ante los insistentes aplausos de la concurrencia, fueron interpretadas las canciones catalanas, «Els tres tambors» y «La Pastoreta».

❖ El domingo llegó a nuestra ciudad, en visita pastoral Su Iltra. y Rdvma. Dr. José Vilá y Martínez, Obispo de la Diócesis de Gerona. Fué recibido por las autoridades y fieles, en el Paseo del Mar, frente al Casino «La Constancia», donde se había construido un magnífico Arco de Triunfo. Los edificios de trayecto, hasta la Iglesia Parroquial aparecían engalanados. Más de seiscientos niños y niñas han recibido el Sacramento de la Confirmación, durante la estancia del Sr. Obispo en nuestra ciudad. El jueves por la tarde fué despedido entusiastamente, al dejar nuestra ciudad para continuar visita a las parroquias circundantes.

❖ La compañía de Ramón Martori, puso en tablas el lunes pasado, la obra en tres actos de Armstrong, traducción de Amichatis, «El séptimo cielo»; el público, bastante numeroso, salió muy complacido de la representación, en la que descollaron, Martori, y las señoritas Montesinos y Lliferas.

A. M.

DIETARIO

La Fiesta de «Pasquetes»
Con gran afluencia de guixolenses, se celebró en el vecino pueblo de Castillo de Aro, la tradicional fiesta de la octava de Pascua.

Tras los cultos religiosos de la mañana, se dió paso a los actos populares, entre los que destacan la audición de sardanas, en la plaza del Recreo, y la subasta del «pi»

Para asistir a estos actos partió de nuestra ciudad un gran número de guixolenses en tren especial.

Por la tarde, y también por la noche se celebraron lucidos bailes, siendo amenizados todos los actos por la Cobla Orquesta AMOGA de Vidreras.

Sesión de cine amateur, para el próximo sábado.—

El próximo sábado día 11, tendrá lugar a las 10'30 de la noche y en el Salón del Centro Parroquial, cedido al efecto, una gran sesión de cine amateur, siendo proyectadas las cintas: «Retorno», ganadora de Medalla de Oro en el Concurso Nacional de 1.952, primer premio de Fantasía en el Concurso Internacional de Glasgow en 1.951 y Gran Premio de honor en el Festival Internacional de Cannes en 1.951. «Porta Closa», Premio Extraordinario y Medalla de Oro en el Concurso Nacional de 1.947, Primer premio de Argumento y declarada como la mejor película del año en el Concurso Internacional de Estocolmo, en 1.947 y Gran Premio de Honor de Cannes, en 1.950 «Helvetia», documental en colores, de un viaje a Suiza, y «Corrida de Toros», cinta cómica. Son cuatro films del laureado Enrique Fité, quien se desplazará a nuestra ciudad, atendiendo la invitación de la Vocalía de Cultura del Centro Excursionista Montclar que es quien ha organizado la sesión.

Enrique Fité dará antes de cada película, una breve explicación. La entrada al local será por rigurosa invitación. Los Socios del Cen-

tro Excursionista, así como los del Centro Parroquial, miembros de la Agrupación Artística de A. C. y socios de la Sección de Música de la misma, podrán retirar las invitaciones los días 9 y 10, en la Sastrería Costa, Rambla Vidal El público en general podrá hacerlo el sábado, en la citada tienda.

Natalicio.— El hogar de nuestros amigos Enrique Cardoner Soler y Rosario Falgueras Ruscalleda, se ha visto alegrado con el nacimiento de una hermosa niña, a la que le ha sido impuesto el nombre de María Lourdes.

A los venturosos padres y demás familiares nuestra cordial felicitación.

Caramellas.— El pasado sábado, a las 7'30 de la noche hicieron su presentación oficial ante el Ayuntamiento, el Coro «Nueva Gesoria», dirigido por el mtro. Juan Fontanella, y la Agrupación «Costa Brava».

Fueron recibidos por el Concejal Delegado Sr. Escriba, quien les entregó el donativo respectivo.

Noticiario del Mar.— Movimiento de buques en el mes de Marzo. Día 1, Mn. Holandesa Imke procedente de Tarragona, entro en tránsito, saliendo con corcho manufacturado para Barcelona. Día 2, Mv Esp. Cala Aguila descargó corcho en plancha, procedente de Algeciras, saliendo en lastre para Sagunto. Día 3, Mv. Esp. Cala Montdragó descargó troncos de eucalipto, procedentes de Huelva, saliendo con carga general para Palma de Mallorca. Día 4, Vapor Esp. Banderas, entrado procedente de Alicante con carga general, salió con carga general para Barcelona. Día 5 Mv. Esp. María Mercedes, descargó corcho en plancha procedente de Algeciras, saliendo en tránsito para Barcelona. Día 6, Mv. Esp. Miguel Murrall, procedente de Aguilas descargó albardín, saliendo

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Hotel Murlá

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Frutas Selectas
H. MORENO

Hotel «LES NOIES»

Banco Central

SAN FELIU DE GUIXOLS

Necesitando cubrir una plaza de Auxiliar interino, se hace público por el presente anuncio para cuantos se interesen por ella, pasen por nuestras oficinas.
Edad, de 16 a 25 años.